
Rapport de la réunion statutaire du 22 septembre 2023 
 
 
 
 
Chers amis, 
 
Certains avaient émis des craintes de me voir confier la charge de secrétaire improvisé vendredi 
dernier, car on prétend que, à la manière des matelots, j’aurais « besoin de faire des phrases » 
(référence, pour les connaisseurs, à Francis Blanche, « les tontons flingueurs » : « c’est curieux chez 
les marins ce besoin de faire des phrases » https://www.youtube.com/watch?v=3DN1YZd-vZM ). 
 
Notre président y était résigné, car le secrétaire et l’adjoint étaient absents, et j’étais le seul à ne pas 
savoir dire non ce jour-là à la table du président (les autres étaient des costauds) . 
 
Mais soyez rassurés, vous êtes sauvés : j’ai perdu le petit papier où j’avais tout noté ! 
 
Ce que je peux vous dire néanmoins, de mémoire : 
 
Notre Yep colombienne, Angelica était là, et , ne connaissant pas encore un traitre mot de français, 
elle s’est néanmoins présentée, en .. Anglais, mais aussi en Espagnol (à la demande de Paul Petit) !  
 
Jean-Luc s’est lancé dans la biographie de Lou Deprijck (qui a eu le bon goût , pour les chroniques de 
Jean-Luc, de casser sa pipe 3 jours avant la réunion), le vrai auteur et chanteur de « ça plane pour 
moi » . Cet agent RTT (ancêtre de Belgacom , et de Proximus) a pris un congé sans solde pour se 
consacrer à la musique, et s’en sont suivis une foultitude les succès :  Kingston, Kingston, les petites 
rues de Singapour, Charlie Brown, ..) 
 
Alain a rattrapé la petite erreur de la passation en remettant le bon Paul Harris Fellow à Christel! 
Toutes nos félicitations à nouveau ! 
 
Etienne a rappelé l’oberbayern, il se désespère de voir que nous sommes seulement une nonantaine 
(le 22 / 9/2023 en tout cas, cela a pu évoluer depuis). Tâchez d’amener des connaissances.  
 
Rappel :  
 
ce vendredi :    au soleil levant, prévenez d’office jean Luc même si vous venez, question 
d’organisation pour eux.  
 
Dimanche ; think pink (voir flier en annexe) 
 
Oberbayern: 7 octobre (flier joint)  
 
Fedasil: 20 octobre (flier en annexe) 
 
A vendredi ! 
 
JC  
 
Chers amis, 
 

https://www.youtube.com/watch?v=3DN1YZd-vZM


J’ai retrouvé mes notes !! 
 
Je complète donc le pv de la réunion du 22 9 2023 : 
 

 Nous avons eu comme invité Marcello KOY-Banganne. 
 
 Jacquy le  petit trompettiste joueur de petite trompette, a participé à la journée Yep, au nom 

du club, au bois du Cazier ; cette journée avait pour objectif de nettoyer les trois terrils, elle a 
été organisée avec le club de Wavre, et de Villers la ville. Jacquy a pu ainsi faire découvrir la 
vie des mineurs et la nature sur ces terrils, à près de 100 yeps ! 
 

 Oberbayern : pour ceux qui n’aimeraient pas la choucroute, Michel Charlier propose du roti 
de porc aux champignons. L’avertir le cas échéant. 
 

 Attention : visite organisée chez Fedasil le vendredi 20 10 2023 : la visite sera organisée fin 
de matinée, et guidée par le directeur. Attention le club mange là à 12h30, mais il faut 
réserver car il n’y a que 40 places maximum. Voyez les mails de Christel. Lieu : Jumet.  
 

 Visite des parlements belge et européen des yeps : Vinciane s’en occupe. 
 

 Courcelles 2000 a proposé à Jean de participer à un Grant en faveur de trait d’union. Jean est 
ok si c’est un « one shot », mais sinon comme nous aidons déjà régulièrement trait d’union, il 
expliquera à Courcelles 2000 que nous ne participerons pas.  
 

 Jean aussi été approché par le club de Lessines pour une action « hôpital », mais en a été 
informé trop tard pour réagir à temps. 
 

Ceci clôt, mesdames et Messieurs, réellement et définitivement, le rapport historique du 22 9 2023, 
le premier rapport Rotary à avoir été délivré en deux parties : une fois de plus, Charleroi Val de 
Sambre s’est montré innovant.  
 
Jean-Claude, « Secondhand Secretary » 
 
 


